



5 Film Aksi Paling Seru yang Bisa Ditonton Sekarang

Description

Film Terbaik dari Netflix hingga Amazon Prime Video

'All-Time High'

Youssef (Nassim Lyes) adalah seorang pembohong yang terus-menerus, penjudi yang malang, dan penipu tas tangan mewah palsu. Ia memainkan trik ini untuk mengesankan kekasihnya yang kaya — dia pikir Youssef memiliki pekerjaan kantor biasa. Saat Youssef mengungkapkan kebenaran, termasuk kepalanya yang botak di bawah wig, kekasihnya meninggalkannya. Sebentar kemudian, Youssef memiliki pacar baru, Stephanie (Zoé Marchal), seorang kardus dengan kekayaan kripto. Namun, perjudiannya mengejanya, dan beberapa preman dikirim untuk melacaknya.

'Deadland'

Film yang disutradarai oleh Lance Larson ini adalah narasi perbatasan yang sesuai melintasi batas-batas antara slow burn, thriller, horor, dan aksi. Terlibat dalam tingkat psikologis yang lebih dekat, film ini menampilkan polisi yang merusak aliansi mereka melalui jump scares yang terkalibrasi dengan baik, konfrontasi yang sarat makna, dan adegan mimpi buruk yang kacau.

'Khufiya'

"Khufiya," yang didasarkan pada novel Amar Bhushan, adalah karya mata-mata yang memikat. Motif terselubung, keinginan geopolitik yang bersaing antara India dan Amerika Serikat, serta serangkaian kilas balik, di mana menceritakan bagaimana Rehman masuk ke orbit Mirza, adalah elemen penting yang memberi dorongan kuat bagi film ini.

'Malbatt: Misi Bakara'

Film perang yang digerakkan oleh tekanan ini memberikan perspektif baru tentang kru pesawat tempur Malbatt: Misi Bakara yang terjebak di Mogadishu, Somalia, di 1993.

'Your Lucky Day'

Dalam salah satu perannya terakhir, Angus Cloud menggambarkan Sterling, seorang bandar obat-obatan ringan yang berakhir melakukan sebuah perampokan. Cloud menampilkan watak Sterling yang penuh dengan ketidakpastian dan kerentanan, memberi Sterling humanisme yang mudah untuk didukung, bahkan ketika peluru mulai berterbangan.

Ringkasan

Hai, yuk tonton film-film menarik ini bersama di Netflix dan Amazon Prime Video! "All-Time High" adalah kisah lucu tentang seorang penjudi yang terjatuh hutang, sementara "Deadland" mengisahkan tentang seorang petugas patroli perbatasan yang terlibat dalam kejahatan yang harus ditutupi. Sementara itu, "Khufiya" adalah film mata-mata yang penuh intrik dan kecerdasan, sedangkan "Malbatt: Misi Bakara" mengisahkan kisah nyata misi penyelamatan pasukan Malaysia di Somalia. Terakhir, "Your Lucky Day" adalah film seru dengan aksi penembakan berantai! Sudah menonton salah satu dari mereka? Apa pendapat kalian tentang film-film ini? Bagikan pendapat kalian di kolom komentar di bawah ya!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark